

ESCUELA DE
INGENIERÍA CIVIL



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE
VALPARAÍSO

NEWSLETTER

EDICIÓN N° 47 / SEPTIEMBRE 2019



EIC realiza exitoso
Seminario de
estandarización del
Plan BIM



Bendicen y colocan
primera piedra del
nuevo edificio de la
Facultad de
Ingeniería



Instituto de
Ingenieros de Chile
entrega premio
Marcos Orrego
Puelma a ex alumno
EIC

EIC realiza exitoso Seminario de estandarización del Plan BIM

Con una alta concurrencia, el martes 04 de septiembre, se desarrolló el Seminario "Lanzamiento Estándar BIM para proyectos públicos, Quinta Región".

La cita reunió a diversos representantes del sector académico, profesional, público y privado de la región de Valparaíso, para exponer sobre las metodologías BIM, cuya aplicabilidad se espera implementar para el desarrollo y ejecución de proyectos de edificación e infraestructura pública al año 2020.

La jornada inaugural del evento estuvo a cargo del Director de la EIC, Dr. E. Giovanni Díaz S., quien destacó la participación de los expositores de la jornada. Asimismo, destacó el rol de la Escuela en relación al interés por desarrollar este tipo de iniciativas que se encauzan hacia la formación integral de los profesionales de distintos ámbitos en la región.





Bendicen y colocan primera piedra del nuevo edificio para Escuelas de Ingeniería Civil e Ingeniería en Construcción

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso celebró la bendición y colocación de la primera piedra del próximo edificio destinado a las escuelas de Ingeniería Civil e Ingeniería en Construcción, en el eje Brasil, espacio que albergará las actividades de pregrado e investigación, así como nuevas salas de estudio, comedores, entre otros.

Participaron de la actividad el Pro Gran Canciller de la Universidad y Administrador Apostólico de la Diócesis de Valparaíso, Monseñor Pedro Ossandón; el rector de la PUCV, Claudio Elórtégui; el intendente de la región de Valparaíso, Jorge Martínez; la directora general de Vinculación con el Medio, Karina Toledo; el decano de la Facultad de Ingeniería, José Ceroni; y los directores de Ingeniería Civil, Edgar Díaz, e Ingeniería en Construcción, Álvaro Peña.



Instituto de Ingenieros de Chile entrega premio Marcos Orrego Puelma a ex alumno EIC

Durante la mañana del viernes 04 de octubre, el Instituto de Ingenieros de Chile ofició la entrega anual de los premios: Marcos Orrego Puelma, Ismael Valdés Valdés y Roberto Ovalle Aguirre, los cuales se entregan a ingenieros/as destacados/as provenientes de las mejores Universidades del país.

Este año, el ex alumno Miguel Gómez, obtuvo la distinción Marcos Orrego Puelma, el cual se otorga desde 1936 al mejor titulado entre los alumnos egresados de las Escuelas de Ingeniería de la Universidad de Chile, Católica de Chile, de Concepción, Federico Santa María, de Santiago de Chile, Diego Portales y Católica de Valparaíso.

Sobre el reconocimiento en cuestión, el ingeniero señala: *"Es un honor haber recibido este premio desde una institución con vasta trayectoria y prestigio a nivel nacional."*



EIC organiza Seminario sobre ingeniería vial en conjunto con destacada empresa del rubro

El pasado jueves 03 de octubre, se desarrolló el Seminario "Innovación en Ingeniería Vial", organizado por la Escuela de Ingeniería Civil, junto con el Centro de Investigación (CDI) de la empresa BITUMIX del Grupo Eurovia.

En la jornada se presentaron diversas temáticas relacionadas con innovación en la ingeniería vial en Valparaíso. Las exposiciones estuvieron a cargo del académico de la Escuela, Francisco Martínez C., de la profesora y ex Seremi MOP, Mireya Parrini, y del ingeniero y representante del CDI - BITUMIX, Cristián Díaz.

El Seminario fue el Secretario Académico de la EIC, Dr. Juan Carlos Vielma, quien en representación del Director, ofició un discurso de bienvenida, quien destacó la realización de esta actividad y la incorporación de diversos enfoques en lo que respecta a las ponencias programadas.

"Es muy importante seguir incentivando y apuntando hacia el virtuosismo entre los tres enfoques que se nos presentarán durante la jornada de hoy, esto es, el enfoque del sector público, de parte de la profesora Mireya Parrini, del sector privado, de la mano del ingeniero Cristián Díaz, y de la academia, representado en el académico Francisco Martínez", declaró.

eic.pucv.cl
extensioeic@pucv.cl

Avenida Brasil 2147, Piso 3,
Valparaíso. Chile.

ESCUELA DE
INGENIERÍA CIVIL



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE
VALPARAÍSO